

Medienmitteilung**Chur, 31. März 2014***Rhätische Bahn – 125 Jahre faszinierend unterwegs*

Die RhB rüstet sich für das Eidg. Jodlerfest

Für das 29. Eidgenössische Jodlerfest vom 3. bis 6. Juli 2014 in Davos erwartet auch die Rhätische Bahn (RhB) einen Grossandrang. Um die rund 50 000 Besucherinnen und Besucher nach Davos und wieder zurück zu transportieren, zeigt sich die RhB kreativ. Getreu ihrem diesjährigen Jubiläumsmotto «faszinierend anders unterwegs»...

Not macht erfinderisch

Aufgrund von Rollmaterialengpässen, unter anderem auch im Zusammenhang mit dem Angebotsausbau auf den Fahrplanwechsel Mitte Juni hin, arbeitet der Geschäftsbereich Rollmaterial in der RhB-Hauptwerkstätte in Landquart zurzeit mit Hochdruck an einer temporären Kapazitätserweiterung. Dabei geht man auch ungewöhnliche Wege: So werden vom Güterverkehr ausgemusterte Flachwagen zu Personenwagen umgerüstet. Die Innenausstattung der «neuen» Personenzüge kann von älteren Modellen, die sich gegenwärtig im sogenannten «Refit» befinden, übernommen werden. So wird quasi ein Recycling-Wagen aus der Not hergestellt. Faszinierend anders eben. Die neuen Wagen mit der Bezeichnung «Iir PA 1» sollen zukünftig auch an anderen Hochfrequenztagen eingesetzt werden.

Testfahrer gesucht

Damit die Inbetriebnahme der umgebauten Personenwagen beim Jodlerfest in knapp drei Monaten reibungslos verläuft, werden verschiedene Testfahrten durchgeführt. Die nächste Fahrt anfangs April ist bereits ausgebucht, doch können ab sofort Plätze für die Testfahrt am 10. Mai 2014 reserviert werden. Die Testfahrt führt nach Davos und zurück, eine Teilnahme ist gratis. Interessierte können sich via online-Formular anmelden unter: www.rhb.ch/Anmeldung-Testfahrten.2612.0.html

Rhätische Bahn – 125 Jahre faszinierend unterwegs

Seit 125 Jahren ist die Rhätische Bahn (RhB) unterwegs in Graubünden, dem flächenmässig grössten Kanton der Schweiz. Was 1889 mit der Eröffnung der Strecke von Landquart nach Klosters begann, ist heute ein 384 Kilometer langes Streckennetz mitten im schweizerischen Hochgebirge. Am Ausgangspunkt der ersten Teilstrecke, in Landquart, öffnet die RhB am Samstag 10. Mai 2014 ihre Türen für Jung und Alt. Das 125-jährige Bestehen wird dann in den RhB-Werkstätten mit einem Tag der offenen Türe gefeiert. Historisches Rollmaterial aus 125 Jahren Bündner Eisenbahngeschichte, Loksimulatoren, ein Kinderland, Ausstellungen, Filme, Modelleisenbahnen, Auftritte von Linard Bardill, musikalische Unterhaltung und viel mehr warten auf die grossen und kleinen Besucher. www.rhb.ch/125-jahre.

